

社会福祉法人京都悠仁福祉会
特別養護老人ホーム
ヴィラ山科

はなみずき通信



QRコードから最新の「はなみずき通信」をご覧ください。

新年明けましておめでとうございます。皆様方におかれましては、令和8年の新春をお健やかに迎えられたこととお慶び申し上げます。昨年におきましても当施設をご利用いただくとともに、円滑な施設運営にご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

令和8年におきましても、ご利用者の皆様の日常を更に充実させ、おひとりお一人の笑顔あふれる楽しい毎日を自分らしく過ごしていただけるよう様々な取組を進めて参る所存です。皆様方からの変わらぬご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

皆様方にとりまして、幸多き一年となりますようご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

心ひとつに！年末恒例の餅つき大会

12月29日、年末恒例の餅つきを行いました。「よいしょ、よいしょ！」と威勢の良い掛け声が響く中、ご利用者と職員が力を合わせて力強く杵を振っていました。

つきあがったお餅は、皆様の手で丁寧に丸められ、立派な「鏡餅」と彩り豊かな「餅花」に生まれ変わりました。完成した餅花は、新年を華やかに彩るため1階ロビーに飾っております。季節の行事を通じて活力を養い、晴れやかな気持ちで新しい年を迎えます。



12月25日、当施設のご利用者が「おやおやけこども園」に招待され、多世代交流会を兼ねたクリスマスコンサートに参加しました。

会場では子どもたちと一緒に、おなじみのクリスマスソングや楽しいミュージカルを鑑賞。園児たちの元気な姿に、自然と笑みがこぼれていました。こうした地域・世代間交流は、ご利用者にとってとても良い刺激になります。今後も地域との繋がりを深め、生活に彩りと楽しみをお届けしていきます。



多世代交流会 歌はともだち クリスマスコンサート



春が待ち遠しい!

チューリップの球根植え

ヴィラ山科のすぐお隣にある花畑へ、チューリップの球根植えのお手伝いに行ってきました! 「何色が咲くかな?」「大きく育てね」と、久しぶりの土の感触を楽しみながら、皆様の会話も弾みます。作業を終えた後は、期待で胸を膨らませてニコリ笑顔。春には色とりどりのチューリップが満開になる予定です。ぜひ、可憐な花たちに会いに来てくださいね!



12月から施設売店が「木村商店」から「(株)アメニティ」に変更になりました。「請求書」「領収書」のご確認をお願いいたします。

フォロー、いいね!をしていただくと担当者の励みになります。



特養



デイサービス



オレンジデイ



はなみずき通信



ヴィラ山科HP

1 2 月 の テ イ

オ レ ン ジ デ イ

11月下旬から12月上旬にかけて「紅葉ドライブ」を企画しました。
行く先は大石神社～岩屋寺。実は隠れた紅葉の名所。
赤や黄色に彩られた景色を心行くまで眺めました。



メリークリスマス♪12月25日はクリスマス会を開催。サンタに扮した職員と共に歌やゲームを心行くまで楽しみました。



お食事外出～ご報告第2弾～（ご案内が未だの方は1月に行く予定です）
先月に続き今月も順次外出しています。ご利用者自身が食べたい＆行きたいお店を選べるお食事ツアー。MOMO テラス内のトンカツ、お蕎麦、ラーメン、洋食、喫茶から行きたいお店をそれぞれチョイス！食べたいものが食べれる喜びって…表情にでますね♪ 個別での外出！お腹とこころ充分満たしていただきました♡

今年最後の「ふろの日」は「アロマ」と「北海道の湯の華」の二本立て。
熱波師に扮した職員が浴室内にヒノキの香を振り撒きました。
熱波師は今後も不定期にやってくるかも…？



「今度はどこに連れて行ってくれるの？」と嬉しいご要望が！
1月は、岩屋神社に新春初詣に行きます。
お楽しみに～♪



ご意見受付
みなさまのお声を
お聞かせください。

◇ 12月分ご利用料のお支払いについて
自動振替（手続きをした方）の引落日は令和8年1月27日の予定です。
預金残高のご確認をお願い致します。

個人情報保護法に基づき、本紙に掲載しております写真等につきましては、利用者様等に掲載についての承諾を得ております。